
 

一 般 質 問 通 告 一 覧 表 

平成３０年第４回六戸町議会定例会（９月） ＮＯ．１ 

通 告

順 位 

質問方

法 
質 問 者 質 問 事 項 質 問 要 旨 答弁者 

１ 一問一

答方式 

杉山茂夫 1. 交通安全対策につ

いて 

１）‐１ 

県道主要地方道八戸三沢線の押込交差

点は、出合い頭の事故等、要注意箇所と

認識しているが、町の見解を問う。 

 

１）‐２ 

北側の熊野神社へ交差する道路は、一部

狭く電柱等があり、曲がりづらくなって

いる。拡幅など県への要望を問う。 

 

 

 

町長 

2. ふるさと納税につ

いて 

１）新聞に六戸町のふるさと納税の赤字が

掲載されたが、寄付額と控除額の件数と

金額を問う。 

 

２）ふるさと納税のＰＲと返礼品やソフト

的アイデア等、今後の取組みを問う。 

 

 

町長 

3. ラジオ体操の普及

について 

１）２年後の町総合体育館リニューアル・

オープン記念に、ＮＨＫ夏巡回ラジオ体

操の招致の考えを問う。 

 

町長 

２ 一問一

答方式 

 

種市正孝 1. 定住促進事業につ

いて 

 

１）現在行われている、当町の定住促進事

業の内容と利用状況は。 

 

２）奨学金返還額の一部助成を行い、町内

の子供達の、U ターン定住につなげる

考えは。 

 

３）三世代同居の為の、増改築等費用の 

一部助成を行い、若者定住につなげる考

えは。 

 

 

 

 

町長 

 

 

 

 


